

Cinco especialistas se suman a staff del Hospital Regional Coyhaique

- ***Dentro de los profesionales que se integrarán para cumplir su Período Asistencial Obligatorio (PAO), destaca la llegada de un coloproctólogo y un subespecialista en ginecología oncológica, fortaleciendo áreas que van en directa relación con las patologías más frecuentes en la región de Aysén.***



a la especialidades y subespecialidades de Cirugía de Cabeza, Cuello y Plástica Maxilofacial, Ginecología Oncológica, Coloproctología, Me-



Coyhaique-. A mediados del 2025, el Hospital Regional Coyhaique (HRC) dará la bienvenida a un nuevo grupo de médicos especialistas que se integrarán a la institución para cumplir su Período Asistencial Obligatorio (PAO), programa ministerial que consiste en la devolución de la beca de especialidad trabajando en hospitales o consultorios el doble del tiempo que dura su especialización, en el mismo servicio de salud que entregó la beca o en otro recinto público del país, previa autorización de éste.

En total, se incorporarán 5 profesionales mediante esta modalidad, correspondientes

medicina de Urgencias y Oftalmología, representando un importante avance en la consolidación de la resolutivez del Hospital Regional Coyhaique y de la red asistencial de la región de Aysén.

“Como todos los años, estamos inmersos en la llegada de nuevos especialistas que están enviados de acuerdo a las necesidades que tiene cada uno de los servicios de salud y en particular los hospitales de la región. Como Hospital Regional Coyhaique, estamos a un nivel de subespecialistas, que han sido seleccionados para ir a formarse en especialidades con las que no contamos, carecemos o somos

deficitarios”, señaló el subdirector médico del HRC, Dr. Pedro Pablo Pinto.

El Dr. Pinto destacó que, si bien este año no es un gran número de especialistas el que se integrará al HRC, sí son profesionales cuyas especialidades están absolutamente en línea con las necesidades de la población local, sobre todo considerado el alto número de pacientes con cáncer en la región, principal causa de muerte en los habitantes del territorio.